

BAB VI PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Pertukaran Asimetri Dalam Kehidupan Nelayan (Studi Kasus : Nelayan Pukek Di Nagari Surantih Kecamatan Sutera Kabupaten Pesisir Selatan)” diantaranya : (1) Tipologi nelayan pukek dengan juragan yang diantaranya : (a) terpaut aktivitas nelayan yang terdiri dari persiapan melaut dengan memeriksa bahan bakar, jaring ikan dan kondisi kapal. Selanjutnya dilanjutkan dengan proses penangkapan ikan yang dibantu oleh 4 orang, setelah itu dilanjutkan dengan penarikan jaring ikan ketepi laut, pengumpulan ikan berdasarkan jenis ikan, ukuran ikan dan pembelahan kayu ubah. (b) Perjanjian nelayan pukek dan juragan yang berisikan pemberian upah berdasarkan dengan penjualan ikan dipasaran, apabila hasil ikan terjual banyak maka nelayan akan diberikan upah lebih, dan sebaliknya apabila hasil nelayan sedikit maka nelayan akan diberikan upah sedikit pula. (c) Aturan nelayan atau kesepakatan, kesepakatan ini dibuat antara juragan dan nelayan. Kesepakatan juragan terhadap nelayan pukek yaitu dengan menyediakan perlengkapan untuk melaut. Sedangkan aturan yang diberikan oleh juragan terhadap nelayan pukek yaitu tidak boleh membawa sampan disaat cuaca buruk, dilarang membawa hasil tangkapan tanpa seizin juragan, apabila terjadi kesalahan maka akan dipotong gaji dan tidak dibenarkan datang terlambat. (2) Bentuk Pertukaran Asimetri Dalam Kehidupan Nelayan di Nagari Surantih Kecamatan Sutera Kabupaten Pesisir Selatan yaitu bentuk peminjaman alat-alat tangkapan ikan yang diberikan oleh para pemilik bagan dan tenaga yang diberikan oleh para buruh nelayan pukek. (3)

Faktor Penyebab Nelayan Pukek Sebagai Buruh Nelayan di Nagari Surantih Kecamatan Sutera Kabupaten Pesisir Selatan dikarenakan tidak adanya keahlian, pendidikan yang kurang, tidak ada pekerjaan lain, tuntutan ekonomi, kepercayaan dan keterlekatan rasional.

6.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian ini, maka diajukan beberapa saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi berbagai pihak.

1. Diharapkan bagi pembaca dan penelitian selanjutnya bisa menjadi pedoman dalam penulisan skripsi kedepannya dan menjadi panutan untuk ilmu pengetahuan.
2. Diharapkan bagi juragan memberikan gaji yang sesuai dengan tenaga yang dikeluarkan oleh para nelayan pukek.
3. Diharapkan bagi pemerintah daerah hendaklah memberikan bantuan alat-alat laut kepada para nelayan serta membuka lapangan pekerjaan.
4. Rekomendasi untuk peneliti berikut pertukaran asimetri dalam kehidupan nelayan pukek yang mana terdapat beberapa aktor yang terkait seperti juragan dan anak galeh.`